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No se puede ir a Tenerife para hacer este par-
tido, que no ha valido para nada. Solo para
comprobar que no existe fondo de armario y
que este Betis tiene que fichar al menos ocho
futbolistas, pero para jugar de titular. Hoy los
que tenían el deber de demostrar que a pesar
de no haber sido titulares habitualmente, pue-
den servir, al menos para hacer plantilla, no
han demostrado nada, solo lo que valen,
pero no nos engañemos, que con una planti-
lla así, nos ha costado más de un descenso
y muchos partidos en los que hemos hecho
el auténtico ridículo.
Siendo radicalmente sincero tenemos que
decir que jugadores como Casado, Rodas,
Lolo Reyes, N’diayen, Kadir, Piccini, Cejudo,
Pacheco, Rennella, así como los cedidos
Momo, Chúli, Braian, Sergio, etc. Hay que
buscarle equipos y a Vadillo que era la gran
esperanza del Betis, hay que cederlo para
que coja confianza. Solo el meta Dani Gimé-
nez es un buen portero y nos vale.
Esto no debe empañar el ascenso, pero un
equipo que juega a batir record no puede tirar
la toalla
desde el mi-
nuto uno ante
un equipo
muy flojito,
que no nos
ha metido
siete u ocho
goles, porque
son muy
malo ante el
gol, demos-
trando el
lugar que
ocupan y por-
que Dani Gi-
ménez a
pesar de no
jugar un par-

tido en seis meses, tiene mucho oficio.
Mensaje para navegantes. Señor Maciá. Ud.
Ha visto lo que hay ¿no?. Solo tiene para
construir una plantilla de garantías a Adán,
Dani Gimenez, Bruno, Varela, Portillo, Vadillo,
Jorge Molina, Rubén Castro y con muchas
dudas, Jordi Figueras, los demás ya le digo,
hay que intentar buscarle una salida.
FICHA TÉCNICA:
Tenerife: Dani Hernández; Moyano, Carlos,
Albizua, Cámara; Vitolo, Aitor Sanz, Suso,
Cristo Martín (Juan Carlos, m. 56), Omar (Ar-
naez, m. 77); y Diego Ifrán (Aridane, m. 87)
R. Betis: Dani Giménez; Piccini, Rodas,
Bruno, Casado; Lolo Reyes, Ndiaye (Pa-
checo, m. 76), Kadir, Vadillo (Portillo, m. 56);
Rubén Castro y Rennella (Jorge Molina, m.
70).
Goles: 1-0, m. 67: Suso. 2-0, m. 79: Diego
Ifrán.
Árbitro: Sánchez Martínez (Comité Mur-
ciano). Mostró tarjeta amarilla a Cámara,
Kadir, Ndiaye y Lolo Reyes en dos ocasiones,
la segunda en el minuto 82.
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NO ENTEDEMOS DE HERMANDAD, 
SI DE RIDÍCULO

Una bufonada en el Villamarín y ya está
bien, no se puede despedir una temporada
con ascenso incluido con dos ridículos se-
guidos, No entendemos de hermandad,
pero si de ridículo y esto ha sido un espec-
táculo bochornoso, así nunca seremos un
Club grande, hasta ahora seguimos siendo
una afición muy grande y un equipo que no
le llega ni a los talones. Señores
dirigentes y técnicos del Club, a
esta afición no le gusta estos ri-
dículos. Ahora hablarán en todo
el mundo del fútbol  que todos
los equipos se han matado por
ganar los partidos menos el
Betis y a esto no hay derecho.
El Sporting ha celebrado por
todo lo alto el ascenso tras el
empate del Girona, mientras que
ellos han goleado sin oposición
alguna, nada menos que al
Campeón de la categoría. 
No queremos narrar la bufonada
hoy vista, porque sentimos vergüenza de
contar un partido de mentira. Eso si, espe-
ramos por el bien de este Club que esto no
vuelva a suceder, porque la afición ha salido
muy dolida con la mentira futbolística que los
más de 26.000 aficionados  han soportado
bajo un calor infernal. 
¿Y se le ha dedicado el partido
a los niños?, pues hasta eso
hay que cuidar y no decepcionar
a estos futuros aficionados.
Este Betis tan débil como es,
con solo la pegada como único
argumento, si no pelea lo único
que le queda es la vulgaridad,
sin más, o lo que es igual, un
pobre equipo.
FICHA TÉCNICA:

R. Betis: Dani Giménez; Molinero, Caro,
Jordi, Varela; Ndiaye, Portillo (Álex Martínez,
m. 78), Piccini (Ceballos, m. 58), Cejudo;
Rubén Castro y Jorge Molina (Rennella, m.
60).
Sporting: Cuéllar; Lora, Luis, Bernardo,
Isma; Sergio (Atmane, m. 58), Nacho, Car-
mona, Hugo; Castro (Jony, m. 58) y Gue-

rrero.
Goles: 0-1, m. 23: Guerrero. 0-2, m. 60:
Jony. 0-3, m. 68: Isma López.
Árbitro: Lesma López (Comité Madrileño)
Incidencias: Muchísima calor y 26301 su-
fridos aficionados en el Benito Villamarín

La Liga
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Los hombres de Maciá
Organigrama

La primera consigna del consejo de adminis-
tración comandado por Juan Carlos Ollero
fue la de reformar el organigrama deportivo
de la entidad. Así y tras múltiples reuniones,
Eduardo Maciá fue el elegido para afrontar
ese reto, al considerar la cúpula deportiva de
la entidad que su experiencia en el fútbol in-
ternacional lo convertía en la persona ideal
para este nuevo Betis. El valenciano, que for-
malizó su llegada el pasado 1 de mayo, no
sólo está preparando la planificación del pri-
mer equipo, sino que ha comenzado a estruc-
turar un equipo de trabajo, en el que tienen
cabida gente de su confianza junto con otras
caras nuevas, además de contar con los tra-
bajadores que ya participan en el área téc-
nica del club.
Los primeros contactos del Betis con Maciá
se remontan al pasado verano, cuando al
club verdiblanco le surgió la posibilidad de

disputar un amistoso ante la Fiorentina. El di-
rector general, Federico Martínez Feria, el
consejero José Miguel López Catalán, el abo-
gado del club, José Ruiz Maguillo, y Alexis
Trujillo conocieron en primera persona a
Maciá, con el que posteriormente negociaron
la cesión de Cristiano Piccini. En esa opera-
ción, como luego en la llegada del propio
Maciá, también participó el intermediario Fran
Porras -en su día fue delegado del Málaga-,
un habitual en los negocios del Betis desde
que apareciese en el fichaje de Paulao, en
los tiempos de Vlada Stosic como director de-
portivo. Meses después y tras los movimien-
tos que se sucedieron tanto en el Betis como
en la Fiorentina, Maciá ha comenzado a de-
finir su organigrama de trabajo con la alta dis-
ponibilidad económica que le ha dispuesto el
consejo para crear su red de ojeadores.





Su grupo de confianza
Desde que se conoció que Maciá abandona-
ría la Fiorentina al finalizar esta temporada, la
prensa italiana aseguró que su gente más
próxima lo seguiría. Así ha ocurrido con Jakob
Friis-Hansen y Vasiliki Pappa. El primero ejer-
cía de jefe de scouting del equipo viola y ya
había trabajado con Maciá en el Liverpool.
Hansen es un ex jugador con amplia expe-
riencia -militó en el Lille, el Girondins y el
Hamburgo, entre otros- y, curiosamente, per-
tenecía al Girondins que eliminó al Betis en la
Copa de la UEFA de la temporada 95-96, aun-
que no llegó a jugar los partidos ante el equipo
bético. Vasiliki Pappa, más conocida como
Vicki, también cuenta con la plena confianza
de Maciá, que la considera una colaboradora
fundamental para manejar su base de datos.
Como ocurre con Hansen, la griega, que tiene
un amplio dominio de los idiomas, acompaña
al valenciano desde anteriores etapas. Incluso
los medios italianos siempre la han calificado

de invisible, por esa labor en la sombra que
realiza para conocer cualquier aspecto de un
jugador.

FELICITA AL R. BETIS POR
SU VUELTA A PRIMERA



Las nuevas caras
Otras dos incorporaciones que Maciá reali-
zará para su equipo de trabajo no han tenido
una vinculación directa nunca. Son los casos
de Carlos Vargas y Adrián Espárraga. El pri-
mero ya ha comentado en su círculo más
cercano en Mallorca que trabajará en la dis-
tancia con Maciá. Con un pasado en el Xerez
y el Almería, Vargas dio el salto a la Juven-
tus, aunque apenas aguantó temporada y
media en el club italiano. Actualmente se en-
contraba sin equipo.
En el caso de Espárraga, un joven de 25
años, su comienzo está vinculado al Málaga,
donde trabajó de analista de partidos hasta
que se convirtió, tras la salida de Mario Hu-
sillos, en secretario técnico. En su propia pá-
gina web, Espárraga define su filosofía y sus
conocimientos. Actualmente trabajaba para
el Tottenham como ojeador en España -se in-
corporó hace unos meses-, aunque abando-
nará esa labor para incorporarse al equipo de
trabajo de Maciá en el Betis.
Vlada Stosic
La incorporación del serbio merece un capí-
tulo aparte, por la polémica generada tras co-
nocerse su regreso al club como miembro de
la secretaría técnica, apenas año y medio
después de su destitución como director de-
portivo.
La relación entre Maciá y Stosic es descono-
cida, aunque ambos sí comparten amistad
con el mencionado Fran Porras, al mismo
tiempo que empleados del club cercanos al
valenciano también han mantenido una ex-
celente relación con el serbio.
En principio, Stosic se incorporará esta se-
mana definitivamente al organigrama técnico
del club como responsable de fútbol interna-
cional -especializado en los Balcanes y Ale-
mania-, según comentan miembros del
consejo bético, aunque los fichajes que el
conjunto verdiblanco realizó en esos merca-
dos durante su etapa como máximo respon-
sable no fueron positivos.

Stosic se encontraba ahora mismo sin
equipo, aunque sí mantenía relación con
Branko Milovanovic, quien ha ejercido tanto
de representante como de director deportivo,
siendo su último club la Unión Deportiva Las
Palmas.
Alexis y su equipo
Desde el primer día, Maciá señaló que con-
taba con Alexis Trujillo como su mano dere-
cha para comenzar su trabajo en el club
verdiblanco. El canario, que había ejercido
como secretario técnico y director deportivo
la pasada temporada, se vio relegado en sus
funciones, aunque su sintonía con Maciá ha
sido absoluta desde el primer momento. De
esta forma, Alexis será un colaborador di-
recto del valenciano, con el que compartirá
el día a día.
Con el canario habían venido trabajando los
ex jugadores Juan José Cañas y Jaime Que-
sada -éste lo alternaba con su labor de en-
trenador de la cantera-, Keke Durán, Pedro
Morilla -quien también dirigía a un juvenil- y
Tino Luis Cabrera, hombre de confianza de
Alexis, que realizaba los análisis tácticos de
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los rivales del primer equipo. Todos estos
empleados del club se encuentran a la es-
pera de que Maciá les asigne unas tareas
específicas dentro de la reestructuración del
área deportiva.

Un amplio organigrama
Desde un primer momento, Maciá cuenta
con la luz verde del consejo de administra-
ción para reclutar al personal que considere

necesario para confeccionar su equipo de
trabajo. De hecho, los nombres citados an-
teriormente corresponden a los primeros que
se han vinculado al club verdiblanco, pero
Maciá sigue sondeando en su amplia agenda
de contactos para completar el organigrama,
que incluso podría llegar hasta los 15 ojea-
dores.
"Con mis colaboradores hay respeto, el diá-
logo, el intercambio de ideas. Me gusta dar-
les la responsabilidad y la libre empresa
porque sólo así puedo mejorar", ha señalado
Maciá en Italia cuando le han cuestionado
sobre su forma de trabajar. Quizá por eso
muchos de estos nuevos ojeadores realiza-
rán sus trabajos desde sus lugares de ori-
gen, aunque siempre viajando y rastreando
sus respectivos mercados. Es el método de
Maciá, que ya empieza a perfilar quiénes
serán sus hombres en el área deportiva.

Betisweb





Rubén Castro tiene sucesor...
NacióRubénCastro Jr.
El pasado dia 17 de Junio, nació el primer
hijo de nuestro jugador Rubén Castro y su
compañera María Hernandez. Hace unos
meses anunciamos que estaban esperando
un niño y su ba-
rriguita se esta
bonita pareja
estaban espe-
rando un hijo y
el esperado día
¡llegó! María y
Rubén  son
papas de un
precioso niño
que se llama
Rubén, como su
padre y ambos

están súper contentos, como no podía ser de
otra manera.
Desde MUNDO BETICO le deseamos toda
la felicidad del mundo y podemos estar tran-
quilos porque para el futuro seguramente
tendremos a Rubén Castro Jr. metiendo
goles en el Real Betis Balompié.





16

Rafael Van der Vaart  firmó contrato con el
Real Betis para las tres próximas tempora-
das y  mostró su satifacción en su presenta-
ción oficial en la sala de prensa
del estadio Benito Villamarín.
“Estoy muy feliz porque el Betis
es un gran club.Tengo muchas
ganas de empezar. Estoy muy
contento por volver a España y
a la mejor Liga del mundo. Tengo mucha am-
bición. El fútbol es muy rá-
pido pero quiero volver a la
selección holandesa por-
que para mí es muy impor-
tante. Mi ambición es jugar
aquí muchos partidos y ga-
narlos”, espetó el interna-
cional holandés.
“El Betis es un sitio muy
bueno, como una familia.
Todo el mundo que trabaja
es impresionante. Quiero
luchar por este club. ¿El
objetivo? Ganar la Liga
(risas). Cuando un club
baja a la Segunda división
y vienen 40.000 aficionados, significa
mucho. Yo he visto un par de partidos y me
parece un gran club. Creo que
es el mejor paso que puedo dar
en este momento de mi carrera.
Creo que el equipo es muy
bueno. No conozco a muchos
jugadores pero estuve ha-
blando con el míster y creo que
lo más importante para el Betis es jugar al
fútbol y que la gente se vaya contenta a
casa. Tenemos que disfrutar. El equipo es
joven y quiero ayudar con mi experiencia”,
continuó Van der Vaart.

El primer fichaje del Betis para la próxima
temporada reconoce que “es una ventaja, es
importante la cercanía de la familia. Mi fami-

lia vive en Chiclana y me gusta
mucho que mis abuelos puedan
venir al estadio, pero hay otras
muchas cosas más importantes.
Pienso que sí tienen muchas
ganas. Están aquí en la presen-

tación y están muy contentos. A mi abuelo le

gusta el fútbol y ahora tiene a su nieto muy
cerca, lo cual es muy bonito. Mi abuela siem-

pre está muy contenta”. 
Por otra parte, no se siente
afectado por haber sido nom-
brado ‘Decepción de la Bundes-
liga': “Es el precio también, pero
me da igual. Sé que tuve un año
malo, pero es parte de mi ca-

rrera”. También recuerda su anterior paso
por España: “Son siete años desde que es-
tuve en el Real Madrid. Fue muy intenso,
muy difícil, pero también aprendí mucho allí.
El Betis es distinto. Soy el mismo jugador

Se presentó el fichaje mediático 
“Fali” Van der Vaart.

“Me gusta jugar
derbis y tenemos
que ganarle al
Sevilla FC”

"Quiero luchar
por este club y
tengo mucha 
ambición"

FICHAJES
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pero con siete años más. No tengo mucho
contacto con gente del Real Madrid, aunque
sí hablo con Casillas y Sergio Ramos. Me
alegro mucho de poder jugar contra ellos”.
Sobre el derbi que vivirá ante el Sevilla FC,
dice que “Me gusta jugar derbis y tenemos
que ganarle al otro club”. Asimismo, afirma
que “me gusta tener el balón y jugar con es-
pacios. Creo que es lo mejor para mí. Tengo
muchas ganas de ir al campo y saludar a los
aficionados. He visto que hay muchos fuera.
Quiero luchar hasta el final e intentar hacer
muchos goles  y asistencias. Sé lo que sig-
nifica este club para los aficionados, por eso
quiero luchar mucho”, con estas palabra fi-
nalizó Rafael Van der Vaart su intervención
en la rueda de prensa..

Momentos de su presentación a los miles
de aficionados que se dieron cita el el Vi-
llamarín para ver a su nuevo ídolo.
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El Real Betis Balompié ha incorporado a sus
filas al jugador brasileño Petros Matheus,
procedente del Sport Clube Corinthians Pau-
lista. El centrocampista ha firmado un con-
trato con la entidad verdiblanca para las
cuatro próximas temporadas.
Petros Matheus dos Santos Araújo (Brasil,
1989) inició su carrera deportiva profesional
en las categorías inferiores del Esporte
Clube Vitória, para posteriormente continuar
su andadura en las filas del Fluminense FC.
Sus destacadas actuaciones en el conjunto
tricolor le llevaron a fichar por el Boa Esporte
Clube. En total, más de 80 partidos entre
2012 y 2013 que despertaron el interés de
varios equipos brasileños, siendo finalmente
el CA Penapolense el club que se haría con

los servicios de Petros.
El cuadro de la ciudad de Penápolis sería la
escala previa para su fichaje por uno de los
grandes de Brasil, el Sport Clube Corinthians
Paulista. Tras completar medio año a un ex-
celente nivel, el nuevo jugador del Real Betis
Balompié comenzaría a destacar en la me-
dular del bloque paulista tanto en la compe-
tición liguera como en la Copa Libertadores,
suscitando la atención de la dirección depor-
tiva del Real Betis.
Petros, segundo fichaje del Real Betis para
la temporada del regreso a la Liga BBVA,
vuela esta noche a Brasil por lo que será pre-
sentado el próximo martes 7 de julio una vez
que regrese para su incorporación definitiva
al equipo.

El brasileño Petros firma por cuatro 
temporadas procedente del Corinthians

FICHAJES





Rafael 
Van der Vaart.
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Juan de Dios Álvarez Reelegido presidente con 72
votos a favor, dos en blanco y tres nulos

El  pasado 21 de junio y en la sala de
prensa del estadio Benito Villamarín se ce-
lebró  la asamblea general extraordinaria en
la cual se  procedió a las elecciones a la
presidencia y el posterior nombramiento de
la nueva junta directiva de la Federación de
Peñas Béticas. Con el resultado de 72 votos
a favor, dos en blanco y tres nulos, Juan de
Dios Álvarez fue reelegido como presidente.
La candidatura de Juan de Dios Álvarez, fue
la única  presentada, por lo que  continuará
en el cargo.
El equipo de trabajo de Álvarez está com-
puesto por Manuel Medina (vicepresidente),
José Manuel Hiruelo (secretario), Antonio
Hormigo (tesorero) y los vocales Antonio
Murillo, Rafael Fernández, José M. Cama-
rena, Clímaco Suárez, Juan Luis Gómez,
Roberto Rojo, José María Galván, José Ál-
varez y Antonio Ruz. Juan de Dios Álvarez,
de la Peña Bética de Aracena, es presi-
dente de la Federación de Peñas
Béticas desde 2009, cuando sustituyó a Ra-

fael Zamora. El respaldo a Álvarez, al igual
que ha ocurrido en esta, ya había sido ma-
yoritario en las anteriores elecciones.
Desde MUNDO BETICO felicitamos al pre-
sidente y su junta deseandole muchos éxi-
tos para el futuro.

Federación de Peñas BéticasPeñas
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El ex guardameta Agustín Carmet Sánchez, que militó en
el Real Betis a mediados de la década de los sesenta, ha
fallecido en Sevilla a los 74 años.
Carmet comenzó a jugar en el Triana Balompié, en aquel
equipo que siempre recordaremos y del que salieron mag-
níficos futbolistas  formado por: Carmet: Pedrito, Flores,
Hidalgo: Antón, Ortiz: Garrido,Dioni, Quino, Pumar y Ji-
menez. Del Triana  pasó al Real Betis, en cuyo primer
equipo militó durante las temporadas 1964-65 y 1965-
66, antes de pasar al CD Badajoz y luego al Atlético Mar-
bella. 
Agustín Carmet fue un destacado guar-
dameta en el Betis de mediados de los
sesenta y "siempre será recordado por
su extraordinaria actuación" en el partido
Barcelona-Betis disputado en el Camp
Nou el 18 de abril de 1965, en el que
tuvo que jugar gran parte del encuentro
con un dedo roto, ha indicado el club bé-
tico. A pesar de ello, las intervenciones
del portero, que era miembro de la Aso-
ciación de Jugadores Veteranos del Real
Betis y estaba muy vinculado a su anti-
guo club, permitieron que ese encuentro
terminara empate a cero, lo que aseguró la permanencia del Betis en Primera.
Desde MUNDO BETICO queremos expresar nuestro pésame a toda su familia, compañeros
y amigos de singular persona. DESCANSE EN PAZ.

Carmet-Pedrito-Flores-Ortiz-Dioni-y-Antón-
Garrido-Quino-Jerónimo-Pumar-y-Jiménez-

Carmet entre Pedrito y Lobo

Hasta Siempre a Agustín Carmet, ex-guardameta
del Real Betis Balompié

In-memoriam

Dos centrales
para firmar

Pezzella, central argentino de
24 años procedente de River
Plate  del que habla muy bien el
ex-betico Eduardo Anzarda y  el
segundo es Tarek central zurdo
egipcio-norteamericano proce-
dente del El Gouna equipo egip-
cio, tienen 23 años y puede
jugar también como lateral iz-
quierdo, son dos apuestas del
director Deportivo Eduardo
Maciá,
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Llegamos al final de Junio y seguimos jugán-
donos el partido más importante para el
Betis. Toda su afición pendiente de los tribu-
nales. Aún no se ha  anunciado  la decisión
de la Sección Primera de la Audiencia Pro-
vincial de Sevilla sobre el  intento de levan-
tamiento de las medidas cautelares
decretadas por Mercedes Alaya y que sos-
tienen el gobierno actual del club con el em-
bargo de los derechos políticos del 51,34 por
ciento de las acciones del Betis propiedad
de Farusa. Del optimismo del ascenso se
puede pasar y de hecho así está ocurriendo
al pesimismo. Nadie quiere pensar en
que  Manuel Ruiz de Lopera o Luis Oliver,
con el incomprendido apoyo de la Fiscalía,
pretenden que finalicen estas medidas.
Estos señores no se han parado a pensar
que ocurriria si esto pasara, nosotros se lo
diremos. que manifestarían más de cien mil
béticos en contra y esto no sería bueno para
nadie. 
Lo cierto es que no encontramos bases jurí-
dicas para que sean levantadas,  ya que si
algo ha cambiado en este tiempo es para
empeorar  con dos informes periciales demo-
ledores (perjuicio para el club en la época de
Lopera de más de 25 millones), un auto de
procesamiento con embargo de más de 30
millones, una pieza separada por los seis
meses de gobierno de Oliver (con presunta
apropiación indebida, administración desleal,
y blanqueamiento de capitales) y dos proce-
sos paralelos en el Juzgado de lo Mercantil
(calificación del concurso y propiedad del
31,38 por ciento de las acciones) que pue-
den ser resueltos en cualquier momento y
que también afectarían a la situación de Lo-
pera. Lo que puede decidirse es, en defini-
tiva, si la víctima, el Betis, puede ser llevada
de nuevo por los presuntos culpables de su

mala gestión (Lopera y Oliver), que dejaron
más de 90 millones de euros de deuda.
Ahora que el Betis está saliendo poco a poco
de la deuda que le dejaron esto personajes
nadie se puede imaginar y mucho menos
consentir que esto ocurra, lo que puede oca-
sionar una hecatombe. No sólo por la
enorme repercusión social que tiene un club
que este verano aspira a alcanzar los 42.000
socios y que sus seguidores están por toda
España, que decimos España, en el mundo
entero.
Otra manifestación aún mayor que la del 15-
J en 2009 no sería nada bueno ni para la ciu-
dad, ni para este sufrido Club que
desgraciadamente siempre se ve envuelto
en acontecimientos que no merece. En defi-
nitiva, el Betis se juega mucha parte de su
futuro en los próximas dias con la decisión
sobre las medidas cautelares. No se puede
volver a frenar el crecimiento de este glorioso
Club, porque unos presuntos delincuentes in-
tentan de nuevo hacerse con el timón del
club para su ya demostrados intereses,

No se deben levantar las 
medidas cautelares

Opinión
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Homenaje de la A.B.V. a los béticos
trianeros Paco Lola y “Bombita”

El pasado dia 29
de Mayo y en aco-
gedor y conforta-
ble Hotel Plaza de
Armas, con la asis-
tencia de unos 50
comensales, así la
Agrupación de Bé-
ticos Veteranos
"Alfonso Jaramillo"
en su almuerzo
mensual homena-
jeó a los béticos
trianeros Paco Lo-
la conocido com-
positor y cantautor
y Juan García Parrado " Bombita ", ayudante
del Delegado de Campo del Real Betis Ba-
lompié y socio fundador de esta agrupación
Luis Rodriguez Fontanilla. Como siempre
muy buen ambiente bético con una muy
buena representación de la familia Picchi,
los Hermanos Vázquez Muñoz, Antonio Ál-
varez y Paco Tele-
chía, así como  los
asiduos a estas
comidas.
Como últimamente
viene siendo habi-
tual, presento el
acto el presidente
Joaquín Real que
resaltó las figuras
de los homenajea-
dos antes de ha-
cerles entrega de
unos pergaminos
de recuerdo del
acto.

Al cantautor Paco Lola le hizo entrega del
pergamino el compañero Florencio Baltasar
y Juan García "Bombita" lo hizo su compa-
ñero Luis Rodriguez Fontanilla.
Un entrañable acto que finalizó con los me-
jores deseos para el Real Betis en Primera
División.

Agrupación de Béticos Veteranos
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En los salones del Hotel Vincci La Rábida
con la asistencia de unos cien comensales
la Agrupación de Béticos Veteranos “Alfonso
Jaramillo” homenajeó el pasado dia 25 de
Junio  al presidente del Real Betis Balompié,
Juan Carlos Ollero, en el transcurso de su
tradicional almuerzo que pone fin a las acti-
vidades realizadas durante la presente tem-
porada futbolística. El presidente del R. Betis
estuvo acompañado por los consejeros José
María Pagola, Tomás Solano y Ángel Haro,
así como por el director general Federico
Martínez, el director deportivo Eduardo
Macià.
También se contó con la presencia del  ex-
presidente Hugo Galera, de miembros del
Foro de Jóvenes Béticos Universitarios, de
la Fundación Heliópolis, con un gran am-
biente bético en un acto en el que homena-
jeaba a todos los miembros que integran el
Real Betis.  
El consejero Angel Haro fue el encargado de
presentar el acto. Tras el saludo de agrade-
cimiento del presidente de la Agrupación Jo-
aquín Real, fue  el presidente Ollero el que
tomó la palabra,
dando las gracias y
haciendas extensiva
al resto del consejo
de administración que
preside y que, re-
cordó, "fue llamado al
Club en unos mo-
mentos difíciles y que
ninguno de sus com-
ponentes, en ningún
momento, dudó en
aceptar esa respon-
sabilidad que como
béticos, nos corres-
pondía".  

Homenaje de la A.B.V. al presidente del Real
Betis Juan Carlos Ollero

Agrupación de Béticos Veteranos



El presidente verdiblanco aseguró que “no ha
sido fácil en algún momento pues hemos te-
nido que tomar algunas decisiones difíciles,
algunas no compartidas por todos pero siem-
pre guiadas por buenas prácticas”, las cuales
pasó a desgranar. “Nunca hemos tomado
una decisión sin reflexionar todo el tiempo
que fuera necesario, y haciendo participar a
todas las personas que podían ayudarnos.
Hemos procurado ser diligentes, una virtud
en la vida pero mucho más en un club de fút-
bol, tratando de tomar las decisiones cuando
había que tomarlas. Hemos sido ambiciosos,
teniendo presente la obligación de situar al
Real Betis a la altura de su afición y de su
ciudad, a la que representa mejor que nadie.
Hemos puesto toda la ilusión del mundo y
hemos tratado de trasladarla a toda la afición
bética. También, como no puede ser de otra
manera en un club judicializado, hemos es-
tado muy atentos siempre a la economía. El
Real Betis tiene actualmente unas posibilida-
des económicas a partir de las cuales se
puede crear un gran futuro, pero estas son
las que son”, dijo.
gualmente, Ollero aseguró que en todo este
tiempo han sentido la "obligación de explicar

donde fuera necesario las auténticas poten-
cialidades, tanto visibles como ocultas, del
Real Betis Balompié. Hemos llevado esta
convicción a todos aquellos ámbitos que
hemos considerado necesarios". Este es un
Club en el que, continuó, “los futbolistas y los
entrenadores pueden hacer una extraordina-
ria carrera profesional y los patrocinadores
unos extraordinarios negocios. Esta es la
convicción que tenemos que llevar a todo el
mundo para que el Real Betis Balompié siga
creciendo en el futuro”. El máximo mandata-
rio heliopolitano subrayó lo “encantador” que
es el Real Betis, pero, advirtió, es “necesario
estar vigilantes” pues “no podemos dejarnos
por ese encantamiento” porque, “para dar un
salto cualitativo adelante”, además de su en-
canto “debe desplegar otras muchas cualida-
des y estar atento a la evolución del fútbol
moderno, que es global y competitivo”. Para
terminar, Ollero realizó un llamamiento a la
unidad del beticismo. "Me van a permitir que
desde aquí haga un llamamiento a la unión
de todos los béticos, una unión que es la
que, definitivamente, nos llevará a ser un
Club grande en Europa y en el mundo ", con-
cluyó.
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Visita de la Federación de Peñas del Real
Betis Balompié a la Peña Bética de Benidorm
en su 20º Aniversario.
La Federación de Peñas Béticas ha estado en
el acto conmemorativo del 20º Aniversario de
la Peña Bética de Benidorm, en dicho acto de
conmemoración han estado presentes, con su
presidente a la cabeza, José Antonio Fernán-
dez Carballo, toda la junta directiva de esta
Peña Bética benidormense de la provincia de
Alicante, en la Comunidad Valenciana, por
parte del Real Betis Balompié asistió el entre-
nador de la primera plantilla Pepe Mel, en re-
presentación de la Federación de Peñas
Béticas acudieron su presidente Juan de Dios
Alvarez, Manuel Medina como vicepresidente
y Antonio Hormigo como tesorero. También,
por parte de Aficiones Unidas, estuvo igual-
mente representada por su presidente José
M. Brava.
En este emotivo y multitudinario acto de con-
memoración del 20º Aniversario de la Peña
Bética de Benidorm se han intercambiados re-
galos en la que la Federación de Peñas le ha

hecho entrega del plato conmemorativo y de
nuestra bandera, el Real Betis Balompié, de
la mano de Pepe Mel le ha entregado la ban-
dera del club.
Desde MUNDO BETICO les enviamos nues-
tra FELICITACIÓN deseandole muchos éxitos
en favor de nuestro Real Betis Balompié.

20 Aniversario de la Peña Bética de Benidorm
Peñas
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ALINEACIONES:
OSASUNA (4-4-2): 
Elía; Expósito,Cruchaga, Josetxo, Clavero;
Valdo, Puñal, (David López, m. 77), Pablo
García, Delporte; Morales, (Milosevic, m.
71), y Webó, (Aloisi, m. 79).
REAL BETIS (4-2-3-1):
Doblas; Malli, Juanito, Rivas, (Lembo, m.
79),  Luis Fernández; Assunçao, Arzu, (Va-
rela, m. 68), Joaquín, Edu (Dani, m. 89), Fer-
nando y Oliveira.
Nuevamente puso el Betis el eslogan de
estos últimos tiempos, SENTIR, LUCHAR Y
GANAR  y pudieron hacerlo, no sin un
enorme trabajo realizado durante los mas de
120 minutos jugados. Un partido que se nos
hacía interminable por los muchísimos ner-
vios que nos atenazaban a todos los béticos,
pero estos auténticos gladiadores verdiblan-
cos primeros demostraron que SINTIERON,
lo demostraron LUCHANDO y como premio
final a su enorme lucha GANANDO.
También la superioridad en el partido estuvo
en las gradas del Calderón, donde los béti-
cos ganaban ya de antemano a los osasu-
nistas por un gran porcentaje y ello de dejó
sentir en la agradable noche de las orillas del
Manzanares, porque siguiendo el dicho ma-
drileño que dice: Desde Madrid al Cielo, nos-
otros le agregaríamos una coletilla diciendo:
DESDE MADRID AL CIELO CON EL REAL
BETIS BALOMPIE.
El gol que abrió el marcador en el minuto 75

conseguido una vez mas por Oliveira, fue de
auténtico depredador del área, porque no dió
el balón por perdido y metió la puntita de su
bota, haciendo que el balón tomara el ca-
mino de la red ante el asombro del portero
Elía.
Empató Aloisi en un descuido de nuestra de-
fensa, pero También es verdad que Osasuna
lo estaba buscando antes un Betis que le es-
taba pesando el tremendo final de Liga. Se
llegó a la prorroga con Dani hacía unos mi-
nutos en el terreno de juego y Dios es gene-
roso y premió a este joven canterano y
trianero y como le había vaticinado su entre-
nador tiempo atrás, en el minuto 114 del alar-
gue aprovechó un magnífico pase interior de
Varela para marcar unl gol que valía un par-
tido, una final y un título de Campeón de la
Copa del Rey y que lo ha hecho pasar con
letras de oro a la historia del glorioso Real
Betis Balompié.
Ahí se terminó el partido, porque lo demás
ya solo fueron minutos de trámite, la afición
en las gradas explotó de júbilo y la gran
fiesta bética comenzó en esos momentos en
Madrid y en bendita Ciudad del Betis, que
tomó los colores del Real Betis y la fiesta
continua, porque el equipo que lleva el nom-
bre del río Betis volvía a ser CAMPEÓN DE
ESPAÑA.

Osasuna, 1 R. Betis, 2 
Así fue la Final 

10 años de la Copa del Rey



Muy dura ha sido la lucha de dos equipos
que buscaban el éxito, el broche de oro para
poner punto y final a la temporada 2004- - 05.
Si el Osasuna había salvado la temporada
quedando en una zona templada, el Real
Betis estaba redondeando  la mejor tempo-
rada de su historia, ya que había conquistado
un cuarto puesto en Liga que le abrían las
puertas de la Champions League, siendo el
primer equipo andalúz que conseguía esta
participación y de camino, le había asegu-
rado al propio Osasuna su participación en
UEFA, ya que aún perdiendo la Copa, estaba
clasificado por jugar el Betis la Champions.
Un equipo muy armado este Osasuna, que

le ha puesto las cosas muy difíciles al Real
Betis, aunque finalmente ha sido superior por
calidad técnica sobre todo y se ha podido
alzar con la preciada Copa por segunda vez
en su historia y con la posibilidad de ganar
en Agosto la Supercopa frente al F.C. Barce-
lona, sumando de esta forma otro título mas
en su gloriosa historia.
Un éxito que abarca desde el Presidente,
Consejo de administración, Cuerpo Técnico,
Cuerpo Médico, por supuesto los artistas
principales,Los Jugadores y el extraordinario
apoyo de esta afición que ha vuelto a demos-
trar una vez más, QUE ES LA MEJOR AFI-
CION DEL MUNDO.
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La Copa
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La Afición
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la Fiesta
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Tres años sin Alfonso
El dia tres de Julio se ha cumplido el tercer aniversario
de la marcha hacia “El Jardín”  de Alfonso Jaramillo.
Alfonso fue directivo del Real Betis en varias ocasiones
y tuvo total protagonismo  en la adquisición del estadio
de Heliópolis hoy “Benito Villamarín” en 1960, ya que
además de ser hombre de confianza del entonces pre-
sidente Benito Villamarín, era concejal del ayunta-
miento hispalense. Fue impulsor y presidente del
Triana Balompié del que salieron grandes futbolistas.
Recibió la medalla de oro del club en 1960 -que le fue
robada en su domicilio-, en 1981 recibió el escudo de
oro y brillantes del Real Betis, fue presidente de honor
de la Federación de Peñas Béticas, de la que fue im-
pulsor en su fundación.
Su primera etapa como directivo del club verdiblanco
fue con Pascual Aparicio como presidente, entre 1949-
52, y con Benito Villamarín, entre 1956-62 y 1965-66;
luego con José Nuñez Naranjo, como presidente
(1974), estuvo en la comisión de disciplina; fue presi-
dente de la Agrupación de Béticos Veteranos, que lleva
también su nombre. Asimismo, fue presidente de la Fe-
deración Andaluza de Boxeo (1962). Nombrado "Tria-
nero de Honor" en 2007 y una plaza del barrio de
Triana lleva su nombre.
Jaramillo fue colaborador de esta revista desde su fun-
dación y un amigo inolvidable para todo el beticismo.
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